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初めまして、今回担当の理工学部物質科学科応用化学コース1年次の對馬就です。

  

  

時が経つのも早いもので、もう7月中旬です。

  

  

私事ですが、この頃どの教科でもテストが行われるようになりはじめ、家では毎日ヒィヒィ言
いながら勉強しているところです(汗)

  

  

  

  

7月14日、今年度2回目の北光会幹事会が行われました。

  

  

今回は今年度行うイベントはどのようなものにしていくか、その方向性を決めました。
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今年は秋田に根付いたイベントを開催するということで、秋田県民の自分としては

  

このイベントが皆さんに楽しんでもらえたらいいなと思っています。

  

詳しいイベントの詳細は決定次第、連絡していきたいと思います。

  

  

  

  

この頃30℃を超える日が多くなり、暑さが厳しくなってきました。熱中症には十分気を付けて
ください。では、この辺で失礼します。
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